

**Palabras de la Directora Liliana de Torres-Muga, previas a la conferencia de la Embajadora del Canadá, Excelentísima señora Patricia Fortier**

*20 de noviembre de 2014*

Muy buenas tardes.

Excelentísima señora Patricia Fortier, Embajadora del Canadá, y miembros de su Misión Diplomática en el Perú.

Señora doctora Josefina del Prado, Profesora del curso de Política Internacional.

Señoritas alumnas, señores alumnos:

A la Academia Diplomática Javier Pérez de Cuéllar es muy grato recibir nuevamente a la Excma. Sra. Patricia Fortier, Embajadora del Canadá, muy buena amiga de esta casa. Y muy buena amiga mía. Muchas gracias, señora Embajadora, por haber aceptado nuestra invitación, para hablarnos sobre las relaciones de su gran país con el Perú.

También agradecemos y congratulamos a la doctora Josefina del Prado, profesora del Curso de Política Internacional Contemporánea, por la feliz iniciativa que ha tenido, al dedicar su clase de hoy a las relaciones Perú-Canadá, con la participación nada menos que de la misma señora Embajadora.

Distinguida diplomática de carrera, graduada en Historia, con una Maestría en Administración Pública por la Queen's University, Ontario, la Embajadora Patricia Fortier presentó hace cerca de dos años sus Cartas Credenciales al Presidente Ollanta Humala. Desde su llegada al Perú, la Embajadora Fortier ha desplegado y sigue efectuando una intensa y fructífera labor, en beneficio de las relaciones entre los dos países. Ha viajado mucho dentro del Perú, en misiones de trabajo, de modo que está muy compenetrada con nuestra realidad nacional.

Entre sus cargos fuera del Canadá, anteriormente la señora Fortier ha sido Embajadora en la República Dominicana; Ministra-Consejera en la Embajada de su país en los Estados Unidos y en la Representación Permanente ante las Naciones Unidas. También ha servido en las Embajadas del Canadá en Zambia, Kenia y la India.

En el Ministerio de Relaciones Exteriores y Cooperación Internacional del Canadá, ha sido Directora de Mantenimiento de la Paz y Seguridad Regional. Igualmente ha trabajado en el Instituto Interamericano de Derechos Humanos y Consejo de la Tierra, Costa Rica. Pertenece, asimismo, al Weatherhead Center for International Affairs, Harvard University.

Desde su sede en Lima, nuestra ilustre invitada es Embajadora no-residente del Canadá en Bolivia.

Hace cinco años entró en vigor el Tratado de Libre Comercio Perú-Canadá, que ha dotado de enérgico impulso a los intercambios bilaterales. Canadá actualmente es el cuarto destino para nuestras exportaciones. En el ámbito multilateral tenemos muchas coincidencias en Naciones Unidas, OEA, OMC y otros foros. Lo mismo se puede decir en el marco de APEC y del Trans-Pacific Partnership. Es, además, muy importante la aproximación del Canadá a la Alianza del Pacífico. En el plano cultural también se ha incrementado la relación peruano-canadiense.

De todo ello, y mucho más, amablemente disertará esta tarde la Embajadora Fortier, en cuyo hermoso y altamente desarrollado país, de gente muy receptiva, tuve el privilegio y mucho agrado de servir hace dos décadas, siendo Consejera en nuestra Embajada en Ottawa y durante más de un año Encargada de Negocios en Canadá.

Muchas gracias, querida señora Embajadora.